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  Elternrat Gamprin 
  Protokoll der Sitzung Nr. 3 SJ 23/24 

 
Datum: 15.1.2024 18.15 Uhr – 20.00 Uhr 
Ort: Primarschule Gamprin, Lehrerzimmer 
Anwesend: Rahel Dürst-van de Kamp, Michaela Marxer (Kiga A) 

Veronika Oehri, Angela Wüest (Kiga B) 
Sandra Cipolla, Stephanie Niedermüller (1. Klasse) 
Stefano Cipolla, Kevin Kind (2. Klasse) 
Pascale Egger (3. Klasse) 
Fabienne Lampert, Bianca Weithaler (4. Klasse) 
Nadja Hasler (5. Klasse) 
Roland Repnik (Schulleitung) 
Barbara Oehri (Vorsitzende) 

Entschuldigt:  
Protokoll: Barbara Oehri 

 
1. Begrüssung wer 
 
Barbara Oehri begrüsst die zahlreich erschienen Elternratvertreter der verschiedenen Klassen 
sowie Roland Repnik zur 3. Sitzung des laufenden Schuljahres. Um 18.30 Uhr wird Bettina 
Keller, Schulsozialarbeiterin, für Traktandenpunkt 3 hinzustossen. 
 

 
 
 

2. Protokoll letzte Sitzung wer 
 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt. Barbara Oehri bedankt sich für die 
aktualisierte Checkliste des Schulfestes von Nadja Hasler.  
 

 
 

3. Informationen der Vorsitzenden wer 
 
3.1 Post / Mails 
Barbara Oehri berichtet über das Angebot kollabor von Kunst + Raum vom Kunstmuseum, 
welches eingegangen ist. Der Flyer wird von ihr weitergeleitet. 
 
3.2 Elternverband (Eltern und Schule) 
Seitens Eltern und Schule ist der Newsletter Schule heute vom Schulamt vom 20.12.23 
eingegangen. Ebenfalls unterstützt Eltern und Schule die Initiative „alleswurscht“ vom Amt für 
Gesundheit und die damit verbundenen Expertenvorträge. Es findet eine Vortragsreihe zu 
verschiedenen Aspekten der Ernährung statt. Weitere Informationen dazu sind unter 
www.alleswurscht.li zu finden.  
 
Weiters informiert Barbara Oehri über die personellen Änderungen im Vorstand von Eltern und 
Schule. Heidi Müller hat den Vorstand per Ende 2023 verlassen und Gabriele Blumenthal 
übernimmt bis zur Delegiertenversammlung am 22.3.24. Zudem hat Angela Wüest den 
Bereich Finanzen übernommen und wurde neu in den Vorstand gewählt.  
 
3.3 Gemeindeschulrat 
Es fand keine Sitzung statt. 
 
3.4 Schulleitung 
Das Halbjahrestreffen mit der Schulleitung findet am 23.1.24 statt. Seitens Roland Repnik gibt 
es keine weitere Neuigkeiten – über die Wintersportanlässe wurde am letzten Infoblatt 
informiert. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

4. Schulsozialarbeit wer 
 
Barbara Oehri begrüsst die Schulsozialarbeiterin Bettina Keller und alle Anwesenden stellen 
sich kurz vor. Anschliessend berichtet Bettina Keller von ihrem Arbeitsalltag in der Schule und 
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von Konfliktlösungen mit den Kindern. Die Schulsozialarbeiterin hat ein Büro zentral im 
Schulhaus und ihr Briefkasten wurde insbesondere vor den Weihnachtsferien rege genutzt. In 
der Konfliktlösung ist sie eine grosse Entlastung / Unterstützung für die Lehrpersonen. 
Insbesondere beim Fussballspielen in der Pause gibt es einiges zu tun. Sie beantwortet 
diverse Fragen der Elternvertreter und bedankt sich für den gegenseitigen Austausch. 
 
 
5. Projekte / Jahresplanung wer 
 
5.1 Jahresplanung / Rückblick Spielemorgen 
Die noch anstehenden Themen in der Jahresplanung werden durchgegangen. Das 
Palmbinden wird aus der Jahresplanung gestrichen, da die Organisation durch Sandra 
Näscher erfolgt und keine Unterstützung des Elternrates notwendig ist.  
 
Der Spielemorgen am 24.12.23 war ein grosser Erfolg. Gemäss Pascale Egger und Angela 
Wüest haben ca. 30 Kinder aus dem Kindergarten bis zur 4. Klasse teilgenommen. Falls der 
Event wieder organisiert wird, ist zu überlegen, ob es eine Altersbeschränkung geben soll. 
Angela Wüest wird die dafür bestehende Checkliste aktualisieren.  
 
5.2 Vortrag „Mit Kindern lernen“ mit Elternrat Ruggell am 13.3.24 
Die Einladung wurde erstellt und mit dem Elternrat Ruggell abgestimmt. Ein Versand soll Ende 
Januar mit dem Kontaktcouvert erfolgen. Die notwendige Infrastruktur wird Barbara Oehri mit 
Benita Hasler resp. Marco Hasler abstimmen. Bei der Organisation des Apéros werden 
Michaela Marxer und Nadja Hasler mithelfen. 
 
5.3 Erstkommunion 
Am Infoabend mit dem Pfarrer wurden die Aufgaben besprochen / verteilt. Stefano Cipolla und 
Kevin Kind kümmern sich mit ein paar Eltern um die Kirchendekoration resp. die Dekoration 
der Bänke. Dabei werden sie auf das vorhandene Material zurückgreifen. Angela Wüest und 
Barbara Oehri werden sich um das Brotbacken mit den Kindern kümmern. Beides soll 
zeitgleich am Samstagmorgen um 10.00 Uhr stattfinden. Die Kommunikation erfolgt über den 
Klassenchat. 
 
5.4 Angek(l)ickt junior am 16.4.24 
Wie bereits letztes Mal besprochen werden sich Nadja Hasler und Barbara Oehri um den 
Apéro sowie ein Geschenk für Tamara Kaufmann kümmern. Der Saal wurde bereits durch 
Roland Repnik reserviert. Ebenfalls wurde das Infoschreiben von Roland Repnik vorbereitet. 
 
5.5 Sicher im Sattel 
Gemäss Fabienne Lampert wurde der Termin auf den 8.6.24 fixiert. Dies und die weiteren 
Verkehrsaktionen sollen ausführlich an der nächsten Sitzung besprochen werden. 
Insbesondere soll dann auch die Thematik mit dem Velo zur Schule oder eine Aktion walk & 
bike genauer geprüft werden.  
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6. Öffentlichkeit wer 

 
6.1 Homepage  
Barbara Oehri wird sich um die Aktualisierung der Termine sowie die Aufschaltung des 
Protokolls kümmern.  
 
6.2 Infoblatt GSG 
Mit dem nächsten Infoblatt soll die Anmeldung zum Vortrag „mit Kindern lernen“ versendet 
werden. 
 
6.3 Gemeindeinfoblatt 

Keine Anmerkungen. 
 
 

 
 

Barbara 
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7. Varia wer 

 
Schulwegsicherung 
Barbara Oehri informiert über das Gespräch mit dem Gemeindevorsteher sowie die 
getroffenen Massnahmen. An priorisierten Zebrastreifen hat die Gemeinde punktuell einen 
Gemeindeangestellten mit Warnweste platziert. Die Anwesenden diskutieren deren Wirkung 
sowie die Thematik Schulwegsicherung als Ganzes ausführlich und sind der Meinung, dass 
folgende Massnahmen geprüft werden sollen:  
- Vermehrte Präsenz beim Zebrastreifen Krist / Gemeindehaus 
- möglicher Einsatz von Verkehrslotsen 
- Kontaktaufnahme mit der Landespolizei zwecks Anbringen von Tempotafeln, vermehrte 

Radarkontrollen an der Haldenstrasse, Sensibilisierung der Kinder beim Besuch des 
Schulpolizisten etc. 

 
Barbara Oehri wird erneut Kontakt mit dem Gemeindevorsteher aufnehmen und die Themen 
besprechen. Bezüglich Verkehrslotsen wird sie sich bei anderen Elternräten erkundigen. Das 
Thema Verkehr und Schulwegsicherung soll an der nächsten Sitzung detailliert besprochen 
werden.  
 
Schultaschenübergabe 
Die gesammelten Schultaschen wurden Kindern in Sierra Leone übergeben. Fotos davon sind 
im Aushang platziert. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Barbara 
 
 
 
 

8. Termin nächste Sitzung wer 
 
Gemäss Jahresplanung wäre die nächste Sitzung für März vorgesehen. Da die meisten 
Anlässe für dieses Schuljahr bereits geklärt sind schlägt Barbara Oehri vor, die nächste 
Sitzung auf April (nach den Osterferien) zu legen. Das Abschlussessen könnte dann auf Mai / 
Juni terminiert werden und ein Ausblick auf das neue Schuljahr kann dann anlässlich des 
Essens erfolgen. Die Anwesenden sind mit dem Vorschlag einverstanden. Barbara Oehri wird 
eine Terminumfrage für April erstellen. 
 

 
 
 
Barbara 

 
 
 
Für das Protokoll: Barbara Oehri 


